

令和5年西条市二十歳の集い

総合文化会館

二十歳の主張

福岡 朝陽

本日は私たちのためにこのような盛大な式典を開催していただき、誠にありがとうございます。また、自分が生まれ育ったこの西条市で二十歳の節目を迎えることができ、大変うれしく思います。

私はこの20年間、家族や友人、先生方などたくさんの人と出会いがあって今の自分があると思います。現在、私は幼いころからの夢であった教師になるため、大学で教育学を学んでいます。これからさらに夢の実現へと向かっていき、期待と不安が入り混じった気持ちです。しかし、自分に自信をもって、いずれ立派な教師となり、この大好きな西条市でたくさんの子どもを育てられるように、様々なことを学び続け、成長していきたいと思っています。

本日、二十歳の節目を迎えた私たちですが、これはまだはじまりの一步にすぎません。これからどうなっていくかは自分次第です。将来の自分を今の自分が見たときに恥ずかしくないような大人になりたいと思っています。

本日このような式典の中、未熟ではありますがお時間いただきましたことを大変ありがたく思います。また、今まで支えてくださったすべての人に感謝し、二十歳の主張とさせていただきます。